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Frage: Wie können wir uns selbst versorgen und selbst regieren, indem wir uns von der Cabale
befreien und finanzieren?

Swaruu: Es gibt keine einfache Erklärung, die man in ein paar Zeilen mitteilen könnte. An sich ist
die Antwort auf deine Frage das, was wir durch diese Kommunikation mit euch im Allgemeinen
sagen und kommunizieren wollen. Aber kurz gesagt, ihr müsst das Bewusstsein anheben, als
Individuen und als Kollektiv.
Aber die Arbeit jedes Einzelnen ist individuell, und das ist der einzige Weg. Dabei wissen wir, dass
die Menge der Regierung umgekehrt proportional zum Bewusstsein der Menschen ist. Je mehr
Bewusstsein, desto weniger Regierung braucht eine Kultur oder ein Volk.

Zu Beginn möchte ich allen interessierten und möglichst vielen wachen Menschen mitteilen, dass es
andere Alternativen zum Geld gibt, das die Kontroll- und Begrenzungsmethode par excellence der
kontrollierenden Cabale und letztlich der Matrix im Allgemeinen ist.
Ein weiterer Punkt, um sich selbst zu versorgen, ist die Anwendung von freier Energie. Dies wurde
schon oft gesagt. Das Problem ist, dass es sinnlos ist, mehr Technologie auf der Erde einzusetzen,
wenn es Mechanismen gibt, diese Technologie zu unterdrücken. Die Menschen, denen man die freie
Technologie gegeben hat, haben am Ende nur Probleme, ich meine, sie werden verhaftet und
beseitigt. Deshalb muss das zugrundeliegende Problem beseitigt werden, bevor man die alternativen
Energien einsetzt. Ich meine, die Cabale zu stoppen. Und das ist ein Prozess.
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Aber auf individueller Ebene kann viel getan werden. Wenn ich mehr über die persönliche
Kontrolle über die Zeitlinien spreche, dann ist es die Arbeit eines jeden Einzelnen, die das System
verändert. Was ich auch möchte, ist, die Idee auszuradieren, dass man nicht viel oder nichts tun
kann, wenn man nur ein gewöhnlicher Bürger ist und Probleme hat wie jeder andere auch.

Frage von Jorge: Ich habe von dem Youtuber gehört, dass die Erde als ein spirituelles Gefängnis
betrachtet wird. Seid ihr gekommen, um eure Freunde, die im Erden-Samsara gefangen sind, zu
retten, indem ihr ihre Frequenz anhebt oder ihnen eine Technik gebt, um zu entkommen?

Swaruu: Die Erde kann als ein Gefängnis betrachtet werden – aber das ist nur eine Sichtweise und
sie kann gültig sein. Aus unserer Sicht gibt es jedoch keine Opfer, man hat Euch nur glauben
gemacht, dass ihr welche seid, und ihr handelt als solche, indem ihr das Gefühl und die Idee
aufrechterhaltet. In vielerlei Hinsicht, ja, sind wir hier, um unsere Leute abzuholen. Und dabei alle
zu erwecken.

Aber die Erde wird nicht als Gefängnis betrachtet, denn von den höheren Ebenen aus wollen die
Seelen die Erde betreten, um die begrenzenden Erfahrungen zu machen, die ihrer individuellen
Expansion sehr helfen werden. Die Werte ändern sich radikal, wenn man sie von der anderen Seite
betrachtet.
Es ist ein sehr kompliziertes Thema. Für einige kann die Erde als ein Gefängnis betrachtet werden,
für andere als eine Schule. Sagen wir einfach, dass sie ein Ort ist, an dem man das erleben kann,
was man an diesem Ort erlebt, und sie ist einer von vielen Orten, die einzigartige Erfahrungen
bieten.

Was ich sagen kann, ist, dass es als die schwierigste Stufe der Inkarnation gilt, auf der Erde zu
inkarnieren, wo sich nur wenige trauen. Auf jeden Fall ist das Leben dort nur eine Ebene, oder die
Inkarnation, die schnell, stark, vergleichsweise kurz, aber sehr lohnend ist.

Frage: Es wird im Internet kommentiert, dass es eine politische, positive militärische Gruppe auf
globaler Ebene gibt, die die negativen Kräfte neutralisiert. Ist das wahr und wird es sich zu Gunsten
der Menschheit auswirken?

Swaruu: Zu viele Gruppen können in diese Beschreibung fallen. Im Allgemeinen, ja, es gibt solche
Gruppen, und sie sind gerade jetzt aktiv.

Gosia: Ich habe eine Frage zu Implantaten, wie kann ich erfahren, ob ich sie habe und wie ich sie
ohne Leiden entfernen kann.

Swaruu: Der schnellste und sicherste Weg ist, sie einem EMP oder elektromagnetischen Impuls
auszusetzen. Dieser verbrennt sie und macht sie unbrauchbar. Ja, sie sind effektiv, weil sie nicht viel
Energie benötigen, um einen Chip oder ein Implantat zu verbrennen.
Du solltest jedoch wissen, dass nicht alle Implantate wegen negativer Agendas da sind. Viele
Starseeds haben Implantate für ihre Sternenfamilie, um sie während ihres Lebens / ihrer Inkarnation
/ ihrer Mission sorgfältig zu begleiten. Sie zu entfernen kann die Person in Gefahr bringen, denn
buchstäblich und selbst wenn sie es nicht realisieren, haben besagte Starseeds das, was wir als
„Luftunterstützung“ beschreiben könnten.

Gosia: Wer setzt sie ein?

Swaruu: Fast jeder setzt sie ein, vom Militär (MILAB) über die Grauen, Reptilien bis hin zu
unzähligen Rassen. Wir setzen sie nicht ein, weil unsere Technologie es bereits überflüssig gemacht
hat, sie einzusetzen.
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Gosia: Und woher weißt du, ob sie für die negative Agenda oder von deiner Sternenfamilie sind?

Swaruu: Ohne Technologie wie die, die wir hier haben, ist es schwierig zu wissen, welche Agenda
der Chip hat. Mehr als alles andere von dort unten solltet ihr dem folgen, was ihr fühlt. Wenn ihr
wirklich das Gefühl habt, dass das Implantat negativ ist, dann ist es so.
Folgt der Intuition und dem Wissen über sich selbst. Auch negative Implantate haben schädliche
Nebenwirkungen, die von einfachem Unbehagen bis zu Stoffwechselproblemen reichen. Wenn das
so ist, dann ist das Implantat negativ. Uns ist keine negative Reaktion auf ein Tracking-Implantat
bekannt, das von einer Sternenfamilie zur Versorgung ihres Familienmitglieds eingesetzt wurde.

Frage von Mónica: Sol Ahimsa lehrt, wie man sie energetisch ohne elektromagnetischen Impuls
herauszieht, da, wie sie behauptet, die ältesten auf diese Weise entfernt werden, aber die neueren,
die subtiler sind, erfordern eine andere Arbeit. Außerdem erklärt sie, dass es verschiedene Arten
von Implantaten gibt, die von verschiedenen Entitäten eingesetzt werden.

Swaruu: Sol Ahmisa muss sich auf die ätherischen Implantate beziehen, ja mit einem EMP werden
sie nicht entfernt. Allerdings würde ich sie als etwas anderes einstufen, eher in Richtung
archonische Manipulation. Die gute Nachricht ist, dass man sie allein entfernen kann. Ein Implantat
kann etwas Physikalisches sein und trotzdem ätherischen Ursprungs sein. Und ja. Es ist wahr. Die
meisten werden zu negativen und Kontrollzwecken implantiert. Die meisten positiven Rassen (nicht
alle) benutzen eine andere Art von Technologie, um ihre Starseeds zu verfolgen. Seelen-
Spektroskopie.

Frage von Monica: In einem Video sagest du: „Wenn es ein Medium mit einer potentiellen Energie
gibt und der Einfluss eines Bewusstseins, das etwas im Sinn hat, empfangen wird, eine Absicht mit
einer konstanten Aufmerksamkeit, bildet sich eine stationäre Welle...“
Welche Technik können wir zusätzlich zur Meditation anwenden, um diese stationäre Welle zu
erzeugen und bestimmte Knotenpunkte zu beeinflussen? Wie können wir wissen, auf welche Knoten
wir unseren Einfluss durch die stehende Welle ausüben müssen? Ich weiß nichts über „Knoten“ oder
„stehende Welle“, das sind neue Konzepte für mich. Ist es möglich, die gleichen Ergebnisse zu
erzielen, ohne diese Konzepte zu kennen?

Swaruu: Die ganze Zeit über erschaffst Du diese stehenden Wellen. Du tust es gerade jetzt, Du
selbst bist eine stehende Welle, die von Deinem Bewusstsein erzeugt wird.
Ihr müssen die Konzepte nicht gründlich kennen, um sie zu nutzen, ihr tut es bereits auf natürliche
Weise. Es ist nur so, dass das Wissen, was ihr tut, eurer Absicht hilft, weil ihr damit beginnt, oder
schon die Art und Weise beherrscht, wie die Matrix funktioniert.

Frage von Monica: Woher wissen wir, dass wir in der richtigen Frequenz schwingen?

Swaruu: Wie kann man wissen, welche Frequenz man hat? Je besser du dich im Allgemeinen fühlst,
wenn du dich glücklich fühlst, oder wenn du dich über etwas Bestimmtes freust, dann ist es eine
hohe Frequenz. Wenn dir etwas Angst macht oder du dich innerlich krank, sehr traurig oder wütend
fühlst, dann ist es eine niedrige Frequenz.

Frage von Monica: Sollten wir Symbole (Zeichnungen, Fotos, Grafiken, etc.) von dem, was wir
erreichen wollen, verwenden, um unsere Absicht und Aufmerksamkeit zu fixieren?

Swaruu: Ja, das, was du sagst, funktioniert. Verwende Zeichnungen oder Fotos von etwas, das du
erreichen willst, wenn es dir hilft, dich zu fokussieren. Aber das hängt auch von deiner
Visualisierungskapazität ab, denn wenn es viel ist, dann können die Bilder irrelevant sein.
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Frage von Monica: Es wird viel über den Verstand geredet, aber nicht über das Herz, von dem
gesagt wird, dass es Neuronen und ein noch größeres Verständnis (Intuition) hat als unser Verstand
(Logik - Gehirn); Es wird gesagt, dass wir uns, wenn wir unsere Frequenz durch Meditation erhöhen
wollen, auch auf unser Kronenchakra, auf unser Herzchakra konzentrieren sollten. Ist das wahr?

Swaruu: Es ist wahr, was gesagt wird. In den Videos sind wir noch nicht auf das Thema des
Herzens im Thema der Matrix gekommen.
An sich ist das Herz, sagen wir mal, die Schnittstelle zwischen eurem Geist – dem Körper – und der
Realität, die ihr als extern bezeichnen würdet. Es ist das Mittel, mit dem das Feld der Matrix eure
Absichten liest und sie entsprechend euren Bedürfnissen formt. Das Herz ist der stärkste
elektromagnetische Generator des menschlichen Körpers und sein Einfluss wirkt sich auf einen
großen Raum um ihn herum aus, da ein bewusst aktivierter Samen seine Aura bis zu 18 km (oder
mehr) um ihn herum beeinflusst.

Frage von Monica: Aber man muss ein bewusst aktivierter Same sein, sonst hat man keinen
Einfluss?

Swaruu: Alle Bewusstseine wirken (solange sie real sind). Es ist nur die Ebene des Bewusstseins
und der persönlichen Absichts-Energie, die den Bereich des Einflusses diktieren würde.

Frage von Antonio Hidalgo: Worin besteht dieser Einfluss?

Swaruu: Der Einfluss besteht darin, dass ihr, wenn ihr eine Absicht oder auch nur eine eigene
Frequenz habt, die Matrix innerhalb eures Wirkungsbereiches „infiziert“, so dass sie dem folgt, was
ihr übertragt.
Wenn du dich zum Beispiel entscheidest, dich zu fokussieren, sagen wir, indem du Aerobic machst,
und diese Energie, die du freisetzt, mit all den Absichten, die du sagst, dass du sie anwendest, um
deine Umgebung von Negativität zu reinigen, dann ist es das, was passieren wird. Ihre bloße
Anwesenheit dort wandelt die Negativität in etwas Positiveres um.
Das ist bereits auf der Erde bekannt, denn es ist anerkannt, dass Gruppenmeditation mit Absicht es
schafft, die Kriminalitätsrate in einer Stadt, oder in der fokussierten Stadt, drastisch zu reduzieren.

Frage von Monica: Werde ich durch das Anheben der Frequenz in der Lage sein, die Matrix so zu
sehen, wie sie von Neo im Film gesehen wurde und aus der 3D-Eingrenzung herauszukommen; die
verschiedenen Wesen ohne ihre Tarnung zu sehen, Reptilien, Reptilien-Go's, etc. wie sie sind,
zusätzlich zu den Wesen der 4. und 5. Dichte; und wird es mir erlauben, im Hier und Jetzt zentriert
zu sein, aus der Dualität heraus und meine DNS nach meinem Willen zu de- und reprogrammieren?

Swaruu: Dein Bewusstseinsniveau und deine Frequenz beeinflussen direkt alles um dich herum. Je
mehr Bewusstsein du wahrnimmst und je mehr Dinge du kontrollierst, desto mehr aktiviert dies
auch deine DNS, denn sie ist darauf ausgelegt, dein Bewusstsein zu kopieren und zu manifestieren,
um dein Bewusstsein über deinen Körper zu kontrollieren. Die DNS kopiert Ihr Bewusstsein, was
sie vorgibt. Ihr lasst auch alles andere hinter euch, denn je mehr Bewusstsein, desto mehr
Schwingungsfrequenz, und ihr seid nicht länger ein Gegner für die Black Goos, Reptilien oder was
auch immer. Es kommt ein Punkt, an dem ihr buchstäblich unverwundbar seid. Und ich sage das
sehr ernst, denn ihr steuert eure Erfahrung und eure persönliche Matrix.

Gosia: Du sagtest, die Seelen kommen aus eigenem Willen hierher... wissend, dass sie hier das Spiel
spielen werden, nicht wissend, wer sie sind, ohne den Zugang zu ihren kreativen mentalen Kräften
operierend... ist der Versuch, sie aufzuwecken, nicht gegen ihre Pläne?
Warum tun wir es dann, wenn das Einschlafen das ist, wofür sie gekommen sind? Oder ist es
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vielleicht komplexer und es gibt Seelen, die gerne herauskommen und aufwachen würden ... aber
sie sind gefangen?

Swaruu: Das ist der Jackpot! Das ist der ultimative Grund, warum wir uns nicht voll einmischen
können! Wir können ihnen nicht ihren Spielplatz wegnehmen, den einzigen Ort in der Galaxis, an
dem es möglich ist, all das zu erleben!

Gosia: Ja, aber vergiss die Einmischung... Ich spreche davon, sie aufzuwecken, mit den
Informationen usw., ihnen zu sagen, dass sie die Macht haben.

Swaruu: Viele wollen sich gefangen fühlen. Nur für den Nervenkitzel, sich später zu befreien. 10
Lebenszeiten sind nur ein Wimpernschlag aus anderen Blickwinkeln und Orten. So wie wir das von
hier aus sehen. Diejenigen, die wirklich nicht erweckt werden wollen, werden sich einfach von
dieser Art von Informationen entfernen. Diejenigen, die sie brauchen, werden ihr gewachsen sein
und kommen.

Gosia: Warum versuchst du dann zu helfen? Und mir?

Swaruu: Weil andere gefangen sind und den Ausweg nicht finden. Viele haben offen gesagt
„Auszeit“, Hilfe – in der Föderationssprache heißt es H.I.U. (Hilfe). HIU = SOS. Viele Seelen auf
der Erde rufen ganz offen um Hilfe. Sie tun es telepathisch, freiwillig und unfreiwillig. All jene, die
Heimweh haben und nachts zu den Sternen aufschauen. Sie werden erhört!
Ich habe euch gestern gesagt, dass nichts, was ihr tut, fühlt oder denkt, dort unbemerkt bleibt. Aber,
wie gesagt, viele wollen das Spiel. Aber wir dürfen uns keine Sorgen um die machen, die das Spiel
wollen. Es ist, als ob unsere Arbeit gar nicht da wäre. Das heißt nicht, dass sie nicht real sind. Nur
dass sie nicht bereit sind, aufzuwachen.

Gosia: Wie kommt es, dass ihr von all diesen verschiedenen Planeten kommt, wenn hier bekannt ist,
dass das Plejaden-System noch keine Planeten entwickelt hat?

Swaruu: Weil eure Wissenschaft eine Lüge ist. Sie unterdrücken das Wissen, weil es für sie
gefährlich ist. Alle Teleskope und Systeme, die in der Lage sind, Exo-Planeten aufzuspüren, stehen
unter der Kontrolle der Jesuiten. Und die Jesuiten sind die Illuminaten, kein Unterschied. Sie
verstecken uns vor der Öffentlichkeit mit Pseudowissenschaft. Sie sagen auch, dass die Plejaden ein
junges System sind, zu jung, um irgendwelche Planeten zu haben, aber jung bedeutet Zeit. Und Zeit
ist relativ. Sie sehen die Dinge auch aus der 3D-Perspektive, wir sind 5D-Menschen. Kurz gesagt:
Sie lügen!

Gosia: Wenn alles außerhalb in 5D ist... und wir sind in 3D... wie kommt es, dass wir alle Sterne, den
Mond und die Sonne sehen? Sollten wir nicht nichts davon sehen?

Swaruu: 5D besteht aus 5 Ebenen, von diesen 5 Ebenen kann man 3 von 3D aus sehen. (nur
logisch). Was ihr von den Sternen und Planeten seht, sind die 3D-kompatiblen Komponenten dieser
Sterne und Planeten. Ihr seht nicht das gesamte Spektrum. Ihr seht die 3D-Aspekte dieser Sterne
und Planeten. Wenn ein Stern von 0 bis 5 mHz sendet, seht ihr 0 bis 3 mHz des gesamten
Sternenenergiebereichs. Ich hoffe, das ist klar.

Gosia: Nimmst du auch in Träumen Kontakt auf? Ich sehe Wesen in meinen Träumen.

Swaruu: Wir kreuzen uns in unseren Wegen, ja. Aber wir tun es nicht mit Absicht. Aber ja, wir tun
es. Das ist wieder eine Frage der Frequenz. Wir können jemanden im Astralraum sehen, wenn wir
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schlafen, ja, das passiert ständig. Vor allem, wenn dieser Jemand darauf fokussiert ist, einen von uns
zu finden. Das geschieht aber nicht mit Absicht. Wir reden nur über uns.

Gosia: Aber du hast einen mehr bewussten Traum, ja? Du steuerst ihn mehr? Bist du dir selbst
bewusst?

Swaruu: Wir sind uns meistens selbst bewusst, dass wir träumen, ja. Wir steuern unsere Träume
auch zu einem großen Teil. Aber wir können auch unbewusst sein, dass wir schlafen.

Gosia: Werdet ihr euch uns jemals massiv zeigen?

Swaruu: Ja. Wenn die Zeit reif ist, und nachdem die Matrix und die Cabal verschwunden sind.
Solange die Cabal noch existiert, werden wir das nicht tun.

Gosia: Welche anderen Rassen gibt es noch, die abgesehen von den Taygetanern, bis vor kurzem
noch geholfen haben?

Swaruu: Unzählige Rassen helfen – und das auf vielen Ebenen und mit unterschiedlichen
Aufgaben, je nach ihren Fähigkeiten.
Die wichtigsten Rassen, die ich nennen kann, sind: Andromedaner, Antarier, Centauri (Alfrataner),
Sirianer, Arkturianer (Dieslientiplex), Engan, Alpha Draconian und Urma* (Löwenrasse). Aber
noch viele mehr, wie Sasani, Largan Avian... so viele!

Gosia: Ok. Warum erlaubt die Oberste Direktive nicht, sich in interne Angelegenheiten unserer
Kultur einzumischen, aus „guten Motive“, trotzdem tut niemand etwas, um die Reptilianer davon
abzuhalten, sich aus schlechten Gründen einzumischen?

Swaruu: Die Regeln hier, einschließlich der Obersten Direktive, hindern uns oder den Rest der
Föderation daran, direkt zu handeln. Aber wir handeln offen, um die Reptilianer und die anderen
negativen Rassen zu stoppen. Wir handeln, aber wir können dabei nicht zu offen sein, weil die
Menschen die Lorbeeren für die Lösung ihrer eigenen Probleme einheimsen müssen.
Wenn wir sie für die Menschen lösen, würden wir als Retter angesehen werden. Das wollen wir
nicht. Es verändert auch uns. Wir helfen, wo es nötig ist, und wir haben die Reptilianer bereits
aufgehalten. Jetzt seid ihr an der Reihe, all die Negativität und die Gedankenmuster zu stoppen, die
euch dazu bringen, in einer negativen Umgebung zu bleiben. Und auch da helfen wir, daher jetzt
diese Kommunikation mit uns.

Gosia: Wird der offene Kontakt durch die Regierungen geschehen oder wie? Auf welche Weise wird
er voraussichtlich stattfinden?

Swaruu: Nicht durch die Regierungen. Die Regierungen werden bis dahin weg sein. Zumindest die,
die ihr kennt. Diese Regierungen werden nie und nimmer eine wirkliche ET-Präsenz preisgeben.
Die Idee, dass sie das tun, ist irreführend. Sie können nicht offenlegen, nur kleine dumme Dinge,
sehr sorgfältig von ihnen berechnet. Wenn sie vollständig offenlegen, wie es die Menschen
wünschen/erwarten würden, ist das Spiel für sie vorbei. Das werden sie nicht. Das ist das letzte, was
sie jemals tun werden.

Gosia: Wie kann die Regierung so schnell verschwinden?

Swaruu: Sie wird verschwinden. Aber an ihrer Stelle wird ein neues System eingeführt werden
müssen, weil die meisten Menschen einfach noch nicht bereit sind für eine voll holografische
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Gesellschaft.
Aber darüber wird hier noch nachgedacht, es hängt davon ab, was als nächstes passiert. Wenn ein
neues Geldsystem implementiert werden soll, dann nur vorübergehend und nur solange, bis das
volle holographische Modell mit ET-Mentoren installiert ist. Ummo ist bereits dabei, ein solches
neues System zu entwickeln.

Gosia: Wenn du sagst, dass die Banken verschwinden werden... was wird passieren, wenn ich das
Geld auf der Bank habe?

Swaruu: Es gibt kein Geld in irgendeiner Bank. Das ist eine Lüge. Es sind alles nur Zahlen in einem
Computer.

Gosia: Sind Menschen, die Geister sehen oder Hellsichtigkeit und mentale Kräfte usw. haben,
bereits in 5D, sie leben oder nehmen die 5D wahr und das bedeutet, dass sie weiter entwickelt sind
als diejenigen, die diese Fähigkeiten nicht haben?

Swaruu: Es ist alles eine Frage der Frequenz und der Wahrnehmung. Menschen, die die Fähigkeit
haben, andere Dinge wie Auren oder Geister zu sehen, können Dinge sehen, die außerhalb von 3D
sind. Das, was ihr als untere Astralebene oder im 4D-Frequenzbereich bezeichnen würdet. Sie sind
dort in die Körperlichkeit gegangen mit der Absicht, mehr ihrer Sinne aktiv zu haben. Sie sehen
über die 3D hinaus in 4D und sogar in die ursprüngliche 5D.
Aber jeder kann diese Fähigkeiten entwickeln. Bei Interesse solltet ihr euch darin üben, Auren zu
sehen. Weiter entwickelt? Ich würde sagen, fortgeschritten in der Wahrnehmung, weil sie genug
Frequenz und Offenheit haben, um andere Bereiche sehen zu können.

Gosia: Ich kann nichts sehen. Heißt das, ich bin weniger entwickelt? Ich kann nicht mal UFOs sehen.
Ich habe in meinem Leben noch nie etwas „paranormales“ gesehen.

Swaruu: Nein, das bist Du nicht. Du entwickelst dich nur auf eine andere Art und Weise. Und du
bist mit und unter der Vereinbarung eingegangen, in dem, was du sehen kannst, eingeschränkt zu
sein. Aber nicht weniger evolviert. Es hat viel mehr mit deinen persönlichen Begrenzungen zu tun.
Es kann jemanden geben, der diese Dinge sehen kann und ein wirklich böser, nicht entwickelter
Mensch ist – spirituell und moralisch. Und es bedeutet auch, dass diese Person, die Geister sehen
kann, auch eine Frequenzübereinstimmung mit dem hat, was er oder sie sieht. Die Frage ist nun
also, was sehen sie? Böse negative Wesen oder... Lichtwesen?

Gosia: Stimmt es, dass wir nie auf dem Mond waren, da du sagtest, dass niemand den Van-Allen-
Gürtel passieren kann?

Swaruu: Die Nasa und die Apollo-Missionen waren nie auf dem Mond. Das ist eine Gewissheit. Es
gibt keine Möglichkeit, dass sie zum Mond gegangen sein könnten, Van-Allen-Gürtel hin oder her.
Die Cabal ist auf dem Mond gewesen, aber nur mit dem SSP (Secret Space Program)!
Ich kann umfangreiche mathematische, technische, mechanische, technologische Beweise dafür
liefern, dass es unmöglich ist, mit der Technologie, die sie angeblich in den 1960er – 70er Jahren
verwendet haben, zum Mond zu fliegen. Es hat einfach nicht stattgefunden. Es war Theater. Die
Apollo-Crews haben die erdnahe Umlaufbahn nie verlassen.

Gosia: Verwandt: Was ist mit den NASA-Sondas? Curiosity Rover usw.?

Swaruu: Die Mars-Rover, die sind alle auf der Erde und sie sind ein Schwindel. Was die Leute
sehen, ist, dass sie sich auf einem NASA-Testgelände bewegen, das eine Insel in Kanada namens
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Devon Island, North Canada ist. Die Bilder sind von der Erde. Und sie werden den Menschen als
Tarnung für andere Dinge und für echte Missionen gegeben.
De Regierung/Cabale kann keine echten Bilder vom Mars zeigen, weil es dort voller Leben,
Pflanzen, Lebewesen und Zivilisationen ist.

Die NASA-Sonden und unbemannten Raumfahrzeuge sind real, Voyager, Cassini... (die meisten
von ihnen), aber sie sind unbemannt und die Daten, die sie übermitteln, haben die Menschen nie
erreicht, nur sehr gefilterte Daten, die die Cabale den Menschen mitteilen will.

Gosia: Es ist nicht gut, die Mondenergie für irgendetwas zu verwenden? Sie hat negative Energie?
Und wie funktionieren die Jahreszeiten genau? Die Meeresgezeiten usw.? Werden sie durch den
Mond gesteuert?

Swaruu: Die Jahreszeiten, die Gezeiten werden alle vom Mond gesteuert und von der Matrix, die er
überträgt. Es ist alles Matrix. Der Mond steuert sie alle. Mondlicht / Mondenergie, wie sie zur
Reinigung von Kristallen, Amethysten, Steinpendeln und anderen „esoterischen Zwecken“
verwendet wird, wird von uns in keiner Weise empfohlen.
Die Matrix ist immer dann auf ihrer höchsten Energie, wenn Vollmond ist, und auf ihrer niedrigsten,
wenn es Neumond ist. Die Kristalle absorbieren die Frequenz, so dass ihr nur die begrenzte
Frequenz der Matrix in euren Kristallen und Amethysten einschließt.
Was wir empfehlen, ist, sie in Wasser zu reinigen, in fließendem Wasser oder sie in der Erde zu
vergraben.

Gosia: Was ist damit, sie in die Sonne zu legen?

Swaruu: Sonnenlicht ist sehr gut für sie, weil es sie reinigt, und es gibt ihnen eine Ladung positiver
Energie mit neuen Frequenzen, die die Sonne überträgt, aber es gibt ein Problem: Das wird viele
Kristalle, Amethyste und Steine entfärben / verblassen.

Gosia: Wenn wir von unserem 3D aus den Rest des Kosmos sehen können (der ja angeblich in 5D
ist), warum können wir dann nicht auch die Schiffe in 5D im Orbit sehen?

Swaruu: Doch, das kann man. Sie sind nicht versteckt. Wenn man ein Teleskop hat, das groß genug
ist, kann man die Schiffe im Orbit sehen, und ich meine ein kommerzielles ziviles kleines
Teleskop. Je größer, desto besser.

Gosia: Ach ja? Bei Nacht oder auch am Tag? Wie sehen sie aus?

Swaruu: Beides, aber hauptsächlich in der Nacht. Oft kann ein Schiff mit der Venus oder mit dem
Jupiter posieren oder verwechselt werden. Normalerweise passiert das in der Nacht. Außerdem
fliegen viele kleine Schiffe atmosphärisch und werden leicht mit von Menschen gebauten
Flugzeugen verwechselt.

Gosia: Die nächste Frage, die sich auf das Verschwinden des Geldes bezieht... kam gerade jetzt
herein. Die Firmen, in denen wir arbeiten, werden die auch verschwinden?

Swaruu: Keine einfache Antwort. Die meisten werden es. Das hängt von der Firma ab. Viele
werden bleiben, da sie notwendig sind, wie die, die Lebensmittel und Waren an die Menschen
verteilen. Aber ja. Die meisten werden verschwinden.
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Gosia: Du hast gesagt, dass unser Planet real ist, mit holographischen Einlagen. Also ist alles, was
pflanzlich ist und Rinde hat, natürlich und die Gebäude sind holografisch. Es stellt sich heraus, dass
die Gebäude mit Steinen, Lehm, Sand usw. gebaut werden, aber auch mit pflanzlichen Materialien
wie Türen, Fenster. Unnötig zu sagen, der Häuser ganz aus Holz. Mit anderen Worten: Werden auch
Gebäude aus Holz und Stein verschwinden?

Swaruu: Auch darauf gibt es keine einfache Antwort. Jedes Gebäude ist anders. Aber ich bestehe
darauf. Die meisten Gebäude mit Stahlstruktur werden verschwinden.
Aber denkt an eine Sache. Es sind die Menschen, die dort die Realität manifestieren, also ist es
keine Frage der Auswahl, welches Gebäude verschwinden wird und welches nicht. Es hängt alles
davon ab, was die Menschen wollen, unabhängig davon, aus welchem Material die einzelnen
Gebäude bestehen mögen. Diejenigen, die verschwinden werden, werden verschwinden, weil
niemand seine Aufmerksamkeit auf sie richtet, wie bei allem anderen, das KEINE Aufmerksamkeit
von den wirklichen Menschen erhält, die diejenigen sind, die sie dort manifestieren.

Gosia: Ok. Wenn die Erde auch in 5D wäre, wo es keine Dualität gibt, warum gab es dann
intergalaktische Kriege, Quarantänen, negative Reptilianer und viele Probleme bis zu dem Grad,
dass man sie in 3D auf der Erde einsperren musste?

Swaruu: Weil es in 5D Dualität gibt. Ich bin in 5D und wir haben schwarz und weiß, männlich und
weiblich.

Gosia: Ich denke, das ist es, was die Leute verwirrt. Sie denken, es gibt sie nicht. Aber ihr seht sie
eher als Teil des Ganzen, oder?

Swaruu: Es gibt keine Dualität, sondern nur in den höheren Reichen, die tatsächlich alles in der
Wahrnehmung eines jeden Individuums verschmolzen haben (wenn man diese noch „Individuen“
nennen kann).
Und ja, wir verstehen die Dualität hier mehr. Wir verschmelzen Konzepte und vieles mehr. Wir sind
auf dem Weg, die Dualität zu transzendieren. Aber das könnt ihr auch in eurem Geist von 3D aus
tun, ihr müsst es, um euch zu entwickeln und aufzusteigen, um 3D zu verlassen und in 5D zu gehen,
wo diese Konzepte aufgelöst werden.

Gosia: Ok, um eine Seite zu modifizieren, ist es notwendig zu meditieren oder reicht es aus, positiv
zu denken?

Swaruu: Meditation verbessert alle deine geistigen, körperlichen und intellektuellen Fähigkeiten.
Sie verbessert alles, was du bist. Aber mit Deinem Fokus und Deinen Glaubenssätzen ist es genug.
Ich meine, die Leute manifestieren ihre Realität die ganze Zeit, ohne dass sie meditieren müssen,
sie sind sich dessen nicht einmal bewusst, dass sie es tun.

Gosia: Nun, diese Frage ist eine der häufigsten und ich habe ein separates Video darüber
gemacht... aber vielleicht kannst du noch einmal eine gekapselte Antwort geben: Was ist der
schnellste Weg, um unsere Frequenz im täglichen Leben zu erhöhen?

Swaruu: Wenn Du Tiere (Menschen) isst, stimmst Du zu... gegessen zu werden... selbst! Der
schnellste Weg, eure Frequenz zu erhöhen, ist: Hört auf, andere Menschen zu essen! (Tiere). Tiere
sind Menschen und ihr solltet aufhören, andere Menschen zu essen, alles, was ein Gesicht und ein
Herz hat.
Ich weiß, dass viele Leute diese Antwort nicht mögen werden, aber es ist die Wahrheit und es tut
mir leid, das zu sagen... es gibt keinen Weg, um sie zu umgehen! Es hilft auch in eurer Evolution
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und eurer Gesundheit und auf mehr Arten, als ich jetzt sagen kann. Du kannst kein Mitglied der
Raum-Galaxie-Gemeinschaft sein, wenn du darauf bestehst, andere Mitglieder zu essen. Die
meisten Spezies hier draußen mit einer fortgeschrittenen interstellaren Zivilisation sind „Tiere“ oder
würden in die menschliche Klassifizierung eines „Tieres“ fallen.

Gosia: Es ist die Rede davon, unsere Frequenz, unsere Schwingung zu erhöhen. Meine Frage ist, was
ist es, das diese Frequenz ausstrahlt? Ist es in unserem physischen Körper?

Swaruu:
1.) Es ist alles Wahrnehmung, euree Wahrnehmung, ohne dass ein physischer Körper eingreifen
muss.
2.) Gleichzeitig ist es euer Herz, das die Frequenz ausstrahlt, die die Matrix liest.

Gosia: Die Wahrnehmung sendet die Frequenz aus? Es tut mir leid, dass ich das nicht verstanden
habe.

Swaruu: Ich meine; Du erschaffst Deine Realität mit Deiner Fokusabsicht. Um das zu tun, brauchst
Du nicht einmal einen Körper. Das ist der Grund, warum Du das auch nach dem Tod tust.
Doch während ihr in der Matrix seid, ist es euer Herz, das physisch die Energie aussendet, die die
Matrix liest, um dann die Dinge an das anzupassen, was sie liest.

Gosia: Was passiert mit unserem Gehirn, wenn wir aufsteigen?

Swaruu: Wenn man 2 Gehirnhälften hat und in 5D aufsteigt, wird die gesamte DNA aktiviert, so
dass das Verbindungsgewebe zwischen den beiden Hemisphären seine wirkliche Form annimmt.
Das heißt, es wird wachsen und das ganze Gehirn miteinander verbinden, so dass ihr die volle
Ganzheit einer Gehirnmasse habt, wie ein Taygetaner.

Aber selbst wenn man ein geteiltes Gehirn hat, ist es nicht ganz getrennt, sie sind miteinander
verbunden. Das Gehirn bringt nur das in die materielle Realität, was ihr seid, es ist nicht das, wer
ihr wirklich sind. Wie lange es also letztlich dauert, hängt von dir und nur von dir. Dein Gehirn,
gespalten oder nicht, ist keine Einschränkung. Nur deine Ideen sind es.

Gosia: Danke Swaruu, Du hast heute eine Menge Fragen beantwortet. Lasst uns eine Pause machen
und bis zum nächsten Mal! Wir wissen dich sehr zu schätzen.

Swaruu: Ich schätze dich auch, Gosia. Bis zum nächsten Mal!


